

Aviso Legal

Categoría: El Polígono

Publicado: Martes, 14 Diciembre 2010 13:21

Visto: 25079

Este servicio Web pertenece a la Entidad Urbanística Colaboradora de Conservación del Polígono Industrial Guadalhorce (en adelante la E.U.C.C.) con CIF G29664745 y con domicilio en Crta. Azucarera-Intelhorce, 29004 Málaga.

Los estatutos de la Entidad Urbanística Colaboradora de Conservación del Polígono Industrial Guadalhorce fueron aprobados por el Excelentísimo Ayuntamiento Pleno de Málaga en sesión ordinaria celebrada el 31 de mayo de 1991 y se publicaron en el Boletín Oficial de la Provincia de Málaga número 56 con fecha de 24 de marzo de 1992.

Puede contactar con nosotros a través de nuestro correo electrónico info@poligonogadalhorce.org o en los teléfonos de la Administración de la E.U.C.C. en el número 952600185 o enviando un FAX al número 952600181.

La E.U.C.C. ofrece esta web para informar y promocionar a las empresas instaladas y a su vez facilitar un canal de comunicación entre las empresas, sus clientes y usuarios. La E.U.C.C. procura que la información de esta web sea exacta y precisa, procediendo a su actualización con la máxima celeridad posible, tratando de evitar errores y corrigiéndolos tan pronto como los detecta. No obstante, la E.U.C.C. no puede garantizar la inexistencia de errores, ni que el contenido de la información se encuentre permanentemente actualizado. Del mismo modo, la E.U.C.C. no es responsable de la exactitud y actualización de la información proveniente de otras personas físicas o jurídicas que conste en la página web a la cual se remita.

Información de las Empresas

La web publica información facilitada por las empresas respecto a ofertas e información general de éstas. Esta información y las ofertas publicadas son responsabilidad exclusiva de la empresa anunciante. La E.U.C.C. no se hace responsable de la validez de las ofertas publicadas ni de la veracidad ni posibles errores que aparezcan en las mismas, siendo responsabilidad exclusiva de la empresa anunciante.

Canal de Comunicación de los Usuarios

La web establece un canal de comunicación para que los usuarios puedan participar tanto realizando comentarios a las noticias publicadas como en el canal de comunicación abierta con la Entidad.

El canal de comunicaciones establecido por la E.U.C.C. estará moderado de forma previa a la publicación de los mensajes. De esta forma la E.U.C.C. se reserva el derecho de publicar o no publicar un mensaje si considera que el mismo incumple las normas de buenas prácticas establecidas.

Los comentarios y participaciones realizados por los usuarios son responsabilidad de éstos ya que la E.U.C.C. se limitará a moderar el canal de comunicaciones habilitando o deshabilitando la publicación pero en ningún caso modificará el mensaje o comentario realizado por los usuarios.

Aviso Legal

Categoría: El Polígono

Publicado: Martes, 14 Diciembre 2010 13:21

Visto: 25079

Los usuarios autorizan a la E.U.C.C. a publicar el contenido del mensaje en la página web conjuntamente con el nombre que han facilitado para su publicación.

Legislación y Jurisdicción aplicables

Todos los servicios contenidos en la presente página Web son prestados por la E.U.C.C. conforme a la legislación y normativa vigentes.

Con carácter general, las relaciones entre la E.U.C.C. y sus clientes y usuarios se encuentran sometidas a la legislación y jurisdicción españolas.

Política de Seguridad y Protección de Datos de Carácter Personal

La política de Seguridad de la E.U.C.C. está presidida por el cumplimiento de la legalidad vigente en materia de protección de datos de carácter personal.

De acuerdo con lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999, informamos a los usuarios que envíen sus datos a través de los distintos formularios de esta página web, a través de nuestro correo electrónico o mediante cualquier medio, que sus datos personales se incluirán en un fichero que está inscrito en la Agencia Española de Protección de Datos con la finalidad de realizar la gestión comercial y acciones promocionales de las empresas instaladas. Envío de comunicaciones comerciales, noticias y boletines informativos. Elaboración de encuestas de opinión de los usuarios, así como el establecimiento de un canal de comunicación para las empresas, clientes y usuarios.

Los datos facilitados a la E.U.C.C. por cualquiera de los medios de comunicación anteriormente descritos serán tratados sólo y exclusivamente para las finalidades previstas en cada formulario y en el fichero inscrito.

Los usuarios que faciliten su nombre en los comentarios estarán autorizando a la E.U.C.C. a la publicación de dicho nombre conjuntamente con el comentario realizado en la página web.

Los usuarios que faciliten su dirección de correo electrónico o su número de teléfono mediante los distintos formularios o mediante cualquier otro medio, estarán dando su consentimiento a poder recibir información por estos medios relativa a campañas promocionales y de información general de los servicios y actividades que desarrolla la E.U.C.C. así como envíos comerciales de las empresas instaladas.

La E.U.C.C., como responsable de los ficheros, tiene adoptadas las medidas de índole técnica y organizativas necesarias para garantizar la seguridad de los datos de carácter personal y evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos a que están expuestos, ya provengan de la acción humana o del medio físico o natural.

La E.U.C.C. garantiza la confidencialidad de los datos de carácter personal facilitados bajo el control y las medidas de seguridad anteriormente citadas.

Aviso Legal

Categoría: El Polígono

Publicado: Martes, 14 Diciembre 2010 13:21

Visto: 25079

Se pueden ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, en los términos establecidos en la legislación vigente mediante carta, en la que se adjuntará documento identificativo, dirigida a la Administración de la E.U.C.C., Gefilex S.L. en Plaza Uncibay 3, Planta 5ª Oficina 6, 29008 Málaga.

Propiedad intelectual

Los derechos de propiedad intelectual del contenido de las páginas Web, su diseño gráfico y códigos son titularidad de la E.U.C.C.. Por tanto, queda prohibida su reproducción, distribución, comunicación pública y transformación, salvo para uso personal y privado.

Las imágenes fotográficas y textos contenidos en esta página web están protegidos por la legislación sobre propiedad intelectual. Queda prohibida su reproducción total o parcial, a excepción de uso privado de las mismas o salvo expresa concesión por parte de la E.U.C.C.

Alta como usuario de la página web y responsabilidades

Esta página web tiene un espacio reservado para que las empresas de la E.U.C.C. puedan acceder a la información de la misma. Para el acceso a esta información será necesario disponer de un usuario y una contraseña que se deberán pedir a la Administración de la E.U.C.C. Los usuarios deberán cambiar la contraseña facilitada por la E.U.C.C. la primera vez que accedan al servicio, además de cambiar la contraseña al menos una vez al año.

Los usuarios del servicio deberán custodiar correctamente las claves de acceso e impedir su uso a terceros no autorizados. En el caso que algún usuario tenga sospechas de un uso indebido de su clave, deberá notificar este hecho a la E.U.C.C. como una incidencia de seguridad e inmediatamente deberá cambiar la contraseña de acceso.

Los usuarios del servicio deberán guardar el debido secreto y mantener la confidencialidad sobre los datos a los que accedan y especialmente respecto a los datos de carácter personal a los que puedan acceder utilizando el servicio web. Por tanto, será responsabilidad exclusiva de los usuarios cualquier mal uso que hagan de la información a la que se tiene acceso.

Contenido de la Web y links

La E.U.C.C. no se responsabiliza del mal uso que se realice de los contenidos de sus páginas Web, siendo exclusiva responsabilidad de la persona que accede a ellos o los utilice.

La E.U.C.C. no asume responsabilidad alguna por la información contenida en páginas Web de terceros a las que se pueda acceder por enlaces (links) o buscadores de las páginas Web de la E.U.C.C. La presencia de enlaces (links) en las páginas Web de la E.U.C.C. tendrá finalidad meramente informativa y en ningún caso supone sugerencia, invitación o recomendación sobre los mismos.

Información sobre aspectos técnicos y de seguridad

Aviso Legal

Categoría: El Polígono

Publicado: Martes, 14 Diciembre 2010 13:21

Visto: 25079

Esta página Web está hospedada en los servidores de 1&1 Internet España S.L.U. con domicilio a efectos de notificaciones en Calle Narciso Serra 14, 28007 Madrid (en adelante prestador de servicios)

Esta página Web puede utilizar cookies para el mantenimiento de la sesión del usuario y para guardar información de configuración de la página Web. En ningún caso se almacenarán datos de carácter personal en las cookies ni se utilizarán éstas para obtener ni acceder a la información del usuario. Las cookies son fragmentos de información que se almacenan en el sitio del usuario que utiliza el navegador a petición del servidor de la página Web. Los usuarios que no quieren recibir cookies o que deseen ser informados de cuando una cookie se va a instalar en su sistema, deberán configurar su navegador para que funcione de esta forma. También se informa que los usuarios pueden borrar todas la cookies generadas en cualquier momento.

Cuando el usuario utiliza los servicios de Internet de la E.U.C.C., la dirección IP, la fecha y hora, otros datos como el tipo de navegador y los lugares visitados de la página podrán ser almacenados en los servidores del prestador de servicio. Esta información será tratada por la E.U.C.C. solamente para análisis estadístico y para mejorar la accesibilidad de los servicios de Internet.

La E.U.C.C. no será responsable de posibles daños o perjuicios que se pudieran derivar de interferencias, omisiones, interrupciones, virus informáticos, averías telefónicas, modificaciones malintencionadas o desconexiones en el funcionamiento operativo de este sistema electrónico motivados por causas ajenas a la E.U.C.C., así como retrasos o bloqueos en el uso del presente sistema electrónico causados por deficiencias o sobrecargas de líneas de datos contratados a un tercero o sobrecargas en el Centro de Procesos de Datos de la empresa que hospeda estos servicios web, en el sistema de Internet o en otros sistemas electrónicos, además de daños que puedan ser causados por terceras personas mediante intromisiones ilegítimas y fuera del control de la E.U.C.C..

Se exonera a la E.U.C.C. de responsabilidad ante cualquier daño o perjuicio que pudiera sufrir el usuario como consecuencia de errores, defectos u omisiones en la información facilitada por la E.U.C.C. siempre que proceda de fuentes ajenas a la E.U.C.C.